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Gruppo consiliare Lega Salvini Piemonte Torino, L6 novembre 2024

MOZIONE avente ad oggetto: "Analisi dell'illuminazione pubblica in via Bianchi, via Fabrizi e

via Cibrario" presentata dalcapogruppo Lega Carlo Emanuele MORANDO

PREMESSO CHE

ll Consigliere proponente ha ricevuto segnalazioni da parte dei residenti circa la scarsa

potenza dell'impianto illuminante di via Cibrario, dotata di lampioni con tecnologia a LED

posizionati a centro strada su cavi elettrici sospesi, e relativamente all'insufficienza

dell'illuminazione di via Bianchi, che invece utilizza lampioni posizionati su pali innalzati su

un solo lato della via

PREMESSO INOLTRE CHE

Via Luigi Cibrario è molto frequentata da ogni tipo di utenti della strada in qualsiasi orario, e

la ricorrente promiscuità delle corsie tra mezzi pubblici,'traffico veicolare e ciclistico richiede

una buona illuminazione per garantire a tuiti la miglior sicurezza possibile, anche in virtù dei

n u merosi attraversa menti pedona li p resenti, a nche non semafo rizzati

CONSIDERATO CHE

Via Nicomede Bianchi e via Nicola Fabrizi sono caratterizzate dalla cospicua presenza di

attività commerciali da ambo i lati della carreggiata ma l'illuminazione pubblica è stata

posizionata su pali eretti solo lungo la direzione periferia-centro, mentre la direzione centro-

periferia ne è completamente priva. L'aspetto particolare è che nella stessa via Nicola

Fabrizi, nel tratto compreso tra corso Tassoni e corso Lecce, l'illuminazione pubblica è

costituita da lampioni sorretti da cavi elettrici posizionati a centro strada, che garantiscono

una migliore distribuzione del fascio luminoso
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CONSI DERATO INOLTRE CHE

Le caratteristiche costruttive del tratto Tassoni/Lecce di via Fabrizi sono le medesime del
tratto Lecce/Monte Grappa di via Fabrizi e di via Bianchi fa domandare per quale motivo vi
siano due differentitipologie di impianti illuminanti

IMPEGNA

ll Presidente e il coordinatore competente a convocare [Ina commissione che esamini la
luminosità delle vie Cibr:ario, Fabrizi e Bianchi nella quale valutare le eventualmente
necessarie misure per migliorare Ia luminosità delle suddette strade.

F.to Carlo Emanuele Morando

Ckfu//24'
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